

Steckbrief Luka Wiegand

Alter: 16 Jahre

Klasse: 10aR

Warum möchte ich Schulsprecher werden?

Ich möchte Schulsprecher werden um an unserer Schule etwas zu bewirken, da die bisherigen

Schulsprecher nicht wirklich viel getan haben. Ich möchte das ändern und damit für alle Vorteile

schaffen.

Was möchte ich machen?

Mein Hauptpunkt ist etwas gegen Gewalt und Mobbing zu tun.

Dafür möchte ich eine Schülerversammlung veranstalten, um jeden Schüler darüber aufzuklären

was man gegen Gewalt tun kann und um zu verhindern, dass es zu Gewalttätigen

Auseinandersetzungen kommt.

Ganz Besonders wichtig ist für mich dabei, das jüngere Schüler*innen dabei immer häufiger in den

Fokus der Gewalttaten rücken, und sich nicht zu wehren wissen.

Ich möchte zudem niemals aus eigenem Willen etwas machen, sondern im Interesse der Schüler*innen. Das heißt das ich auf eure Vorschläge und Wünsche eingehen möchte und diese

auch, so gut es geht, umsetzen werde.

Mir ist besonders wichtig das sich sowohl Lehrkräfte als auch Schüler an der Schule wohlfühlen

können und auch immer in einem Freundlichem Umfeld arbeiten zu können.

Ich möchte während meiner Zeit als Schulsprecher bewirken das unsere Schule mehr als Gemeinschaft zusammenarbeitet und nicht in ihrer Gemeinschaft gespalten wird.

Auch ein großes Thema an deutschen Schulen wird die Digitalisierung sein. Ich möchte erreichen

das man, insofern es einem möglich ist, im Unterricht mit einem Tablet arbeiten kann.

Was Smartphones im Unterricht betrifft möchte ich auch ändern das man in der großen Mittagspause dieses benutzen darf.

Zudem möchte ich 1 mal im Monat eine Klassensprecher Versammlung machen, um alle Schüler*innen auf dem Laufenden zu halten, was grade der Plan ist und auch noch geplant wird.

Diese geben das dann an euch in den Klassen weiter.

